

# 松里公民館だより No 8

令和 6年11月

朝晩はようやく晩秋らしくなってきましたが気象予報も今までの気候が参考にならないようです。季節は移りゆき紅葉のたよりも北から聞こえてくるこの頃となりました。松里地区ではそろそろ枯露柿作りに向けて、柿もぎが始まる時期となります。今年は夏の高温などで柿は不作なようで、地域を歩いてみてもあまりなっていないようです。



この頃はだいぶ新規感染者数が減少してきた新型コロナウイルスですが、人々の往来が活発化する中、このまま収束に向かっていくとは思えません。

公民館では今後も感染症防止対策をしてまいります。ご自分のため、家族のため、地域のため、感染症拡大の防止に皆様のご理解ご協力をお願い致します。



## 「公民館の南側の立木について」

公民館の南側の立木が大きくなり、敷地から隣家へ枝がかかるほどに伸び手入れが難しくなっていたところ、市の生涯学習課のご配慮で剪定と伐採をしていただきました。

## **甲州市童謡フェスティバルに向けて**

甲州市童謡フェスティバルが来年2月に開催されます。主に公民館単位での合唱となりますので、これに向けた練習会を行いたいと思います。日時など詳細は次号で連絡致しますので、多くの皆様の積極的な参加をお願い致します。

### **※公民館の使用について**

- 使用の1ヶ月前から1週間前まで「使用申請」を受け付けます。  
電話で結構ですので館長まで申し込んでください。
- まだコロナが収束したわけではありません。  
感染防止対策に留意し、安全・安心に使用してください。

**使用時間は、午前9時から午後10時までです**

**使用後は、必ず清掃をお願いします**

松里公民館 館長 五味 一夫  
主事 岡 利彦

